

Rotary Club unterstützt GoldenHearts

■ 10 000 Euro für Deutschkurse, um Flüchtlingen aus der Ukraine, bei der Integration zu helfen.

PFORZHEIM. Eine Förderung über 10 000 Euro hat die gemeinnützige Organisation GoldenHearts im Rahmen eines Förderprogramms von Rotary International und dem lokalen Rotary Club Pforzheim-Schloßberg erhalten. Das Katastrophen-Förderprogramm der Rotary Organisation sieht dabei eine hälftige Förderung vom lokalen Rotary Club und eine hälftige Förderung von Rotary International für Soforthilfe bei aktuellen Krisen vor. Der seit dem 24. Februar andauernde Krieg in der Ukraine und der damit verbundene Flüchtlingszustrom nach Deutschland machte eine Beantragung von Zuschüssen aus dem Disaster Response Grant nun möglich.

„Wir freuen uns, in der aktuellen Krisenzeit einen Beitrag zur Integration ukrainischer Geflüchteter leisten zu können“, sagt Uwe Mumm, Präsident des Rotary Club



Durch die Spende sollen unter anderem zwei Spielgruppen für ukrainische Kinder an der Sonnenhofschule finanziert werden.

FOTO: GOLDENHEARTS

Pforzheim-Schloßberg, und verweist auf zwei Deutschkurse für ukrainische Mütter sowie zwei Spielgruppen für Kinder an der Sonnenhofschule, die durch die

Mittel finanziert werden. Diese sollen den Grundstein für das Erlernen der deutschen Sprache legen und so für eine gelungene Integration sorgen. *pm*

Weitere Informationen gibt es sowohl unter www.den-hearts.online als auch und unter www.pforzheim-schlossberg.rotary.de.